

PERJUICIO ECONÓMICO ENTRE 12 Y 16 MIL MILLONES

## Diputados apoyan investigar irregularidades en la Junaeb

**Felipe Donoso y Gustavo Benavente.** Solicitarán la creación de una comisión, que indague las anomalías detectadas en el citado organismo y por el retraso en la entrega de útiles escolares.

**TALCA.** Los diputados Felipe Donoso y Gustavo Benavente son parte de un grupo de parlamentarios que solicitarán la creación de una comisión investigadora, por las graves irregularidades detectadas en el servicio de alimentación de la Junaeb y retraso en la entrega de útiles escolares.

Al respecto, los congresistas reaccionaron a un preinforme emitido por la Contraloría General, en el que se detectaron una serie de irregularidades en el marco de las modificaciones de contratos que realizó el organismo durante el 2022, las que no fueron sometidas a toma de razón y que -según distintas estimaciones- habrían generado un perjuicio de entre 12 y 16 mil millones. Pero, además, durante las últimas horas también se dio a conocer que la Junaeb aún no ha entregado los kits de útiles escolares comprometidos para este año -salvo en la Región de Valparaíso producto de los incendios del verano-, pese a que en casi todo el país ya terminó el primer semestre escolar. "Nuevamente estamos en presencia de graves irregularidades al interior de la Junaeb, las que no solo generan un enorme daño a miles de estudiantes, en especial los más vulnerables, sino que también estarían provocando un millonario perjuicio económico para el Estado, incluso de hasta 16 mil millones. Estamos hablando de un preinforme que es absolutamente lapidario, porque además da cuenta de una serie de modificaciones que se hicieron sin la toma de razón correspondiente, de manera arbitraria y sospechosa, por lo que es fundamental que se determinen todas las responsabilidades que puedan existir", advirtieron los diputados Donoso y Benavente. En esa línea, no solo apuntaron a la directora de la Junaeb, Camila Rubio, sino que también al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, anunciando que serán los primeros que citarán a dicha instancia.



Los diputados se manifestaron a favor de la creación de una comisión investigadora, en virtud de las graves irregularidades detectadas en la Junaeb (imagen de contexto).